

Villebois La Valette le 8-3-1914.



Monsieur et Cher Cousin.

Je viens répondre aujourd'hui à votre aimable lettre, veuillez m'excuser si je ne l'ai fait plus vite.

Lorsque je me suis trouvé en présence d'une station aussi importante venant apporter par les outils rencontrés une classification aussi intéressante, je me suis mis consciencieusement au devoir, jugez de mon abnégation et mon courage il y a trois ans que je suis en train et j'ai résisté à la tentation d'une communication.

Personne si non vous ne connaît son importance, mais puisque vous jugez qu'elle vaudrait que l'on en parle, je vais préparer une étude assez complète que je vous fournirai, vous la présenterez ou ferez.

présenter au congrès du Havre.

Quoique me trouvant dans une situation peu fortunée et que nous neissions l'audience de notre époque, l'or. j'ai compris que vivre retiré loin des tentations, c'est le plus salutaire à l'esprit et au corps. Je trouve loin de tout bruit, dans le calme le plus complet et avoir les couches archéologiques laissées par l'homme présente pour moi le plus d'attrait.

Neanmoins recevoir quelques visites ne dérangerait rien et permettrait d'avoir un homme avec soi pour faire certains terrassements qui sont difficile et souvent impossible à un; je voudrais moi aussi que les pièces trouvées ne doivent pas perdre le chemin de l'exil et passer à l'étranger. C'est la raison qui me fit vous parler d'être compris comme M. Peyrouy, il est regrettable pour moi qu'il en soit différemment, mais nos raisons sont très justes.

La station se trouvant révélée au congrès du Havre, je ne puis

faire appel selon moi à l'Institut de paléontologie qu'après ce congrès, ainsi qu'à la collaboration de M. Bourlon.



Je regrette que pour cette année nous ne puissions venir et recueillir les pièces caractérisant les époques, mais dès à présent je vais tourner pour vous quelques pièces des plus typiques.

Puisque vous avez la gentillesse de mettre à ma disposition les ouvrages de M. Bouyssonie et M. Briard sur la fouille de la font Robert je vous serais infiniment reconnaissant de bien vouloir me les communiquer; que je vous retournerai aussitôt lus. Je ne connais rien sur ce sujet m'étant servi que sur quelques renseignements vagues ayant trait à cette question.

Je vous prie aussi d'avoir la complaisance de faire inscrire à l'Association pour l'avancement des sciences.

Le musée d'Angoulême prend meilleur tournure mais malheureusement il n'y a pas encore de détermination.

chacun voudrait avoir la meilleur  
place, au lieu d'avoir une chronologie  
unique, nous avons des dours, ceux  
ci par eux même composent l'évolution  
classée par les donateurs. ce qui représente  
une chaîne, ayant les maillons disjointes,  
il y a confusion pour l'esprit non prévus  
ce qu'il aurait fallu éviter.

Respectueuses salutations.

J. Coiffard.